



**Habitué à recevoir ses matchs à Limbé, New-stars de Douala a dominé Eding fc de la Lekié (1-0), en match amical ce dimanche au centenary stadium de Limbé.**

Pour mieux préparer les compétitions interclubs africaines, New-stars vainqueur de la coupe du Cameroun, et Eding fc de la Lekié champion du Cameroun en titre, ont livré un match amical plein d'intensité ce dimanche. Les joueurs du nouveau patron du banc de touche de New-stars, Wamba Michel ont maîtrisé la partie en prenant le dessus sur Eding fc.

A moins deux semaines du début des compétitions interclubs africaines, cette rencontre a activé beaucoup d'enjeux pour les deux clubs représentant du Cameroun, qui ont à cette occasion évalué le niveau du travail accompli depuis pratiquement un mois et plus.

Après cette victoire de New-stars sur Eding fc (1-0), les deux équipes hôtes du Cameroun en compétition africaine interclub vont simplement poursuivre leur préparation par des séances d'entraînements, et des matchs amicaux, car le calendrier du démarrage du championnat MTN Elite one ne leur permet pas de jouer un seul match avant d'entrer en compétition.